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مع مجموعة   ICANNاجتماع مجلس إدارة  -- مرحباً بكم في الاجتماع  جمیعاً. طاب صباحكم  ماثیو شیرز: 

أصحاب المصلحة غیر التجاریة ودائرة المستخدمین غیر التجاریین ودائرة الاھتمامات التشغیلیة  

 غیر الربحیة. 

وسوف نجري جولة سریعة   لا یتوفر لدینا میكروفون الآن عند الجمھور. --سوف نقوم فقط 

وبعد ذلك سوف ننطلق مباشرة إلى السؤال    الجدول بحیث یمكن للجمیع التعریف بنفسھ. للتعریف ب 

وبعد ذلك   المقدمة من مجلس الإدارة ونتطلع إلى جمیع المشاركات في ذلك الموضوع الخاص. 

 سوف ننتقل إلى الأسئلة المقدمة من المجتمع.

 میلتون، ھل یمكننا البدء بكلمتك وتعریفنا بنفسك؟

 

 أنا میلتون مولر من معھد جورجیا للتكنولوجیا ومشروع حوكمة الإنترنت.  طاب صباحكم. میلتون مولر: 

 

 كاثي كلایمان، من الجامعة الأمریكیة، كلیة الحقوق بواشنطن.  مرحباً، ماثیو. كاثرین كلیمان:

 

مجال الطب الشرعي في جامعة میشیغان  أنا طالب في لاكرویكس. -رافائیل بیوریغارد مرحباً.   لاكرویكس: -رافائیل بیوریغارد

 بكلیة الحقوق. 

 

 مرحباً، أنا آیدین فیردیلاین. متحدث لم یذكر أسمھ: 

 

 .ICANNبیكي بیر، عضو في مجلس إدارة   بیكي بیر:
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 ستیفاني بیرین، رئیس مجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة.  ستیفاني بیرین:

 

 لمستخدمین غیر التجاریین.برونا سانتوس، رئیس دائرة ا  برونا سانتوس: 

 

 أنا تاتیانا تروبینا، جامعة ھولاند، عضو مجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة.  تاتیانا تروبینا:

 

رفیق داماك، ممثل مجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة لدى مجلس منظمة دعم الأسماء   رفیق دماك: 

 العامة. 

 

 . ICANNمجلس إدارة   أنا مارتن بوترمان، عضو في مارتن بوترمان:

 

 .ICANNأنا لیون سانشیز، مجلس إدارة   لیون سانشیز: 

 

 . ICANNیوران ماربي، مؤسسة  یوران ماربي: 

 

 جون مانیول روجاس، دائرة الاھتمامات التشغیلیة غیر الربحیة.  جون مانویل روجاس: 

 

 .ICANNسارة دیوتش، من مجلس إدارة  سارة دیوتش: 

 

 . ICANNأنا كریس دیسیبین، عضو في مجلس إدارة     كریس دیسیبان:
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 .ICANNآفري دوریا، مجلس إدارة  آفري دوریا: 

 

إذن في واقع الأمر أتوقع إسھامات   أود حقیقةً أن تكون ھذه الجلسة حوارًا. شكرًا لكم جمیعاً. ماثیو شیرز: 

لكن   جمیعاً. وأعتذر عن عدم القدرة على استیعابكم  ومشاركات ممن ھم لیسوا حول الطاولة. 

 برجاء رفع أیدیكم والإشارة إلى ما إن كنتم ترغبون في طرح الأسئلة. 

 مرحباً شیرین.  

 بیكي، ھل تودین طرح سؤال من مجلس الإدارة؟ 

 

وما   2021كما تعلمون جمیعاً، فقد اعتمدنا خطة استراتیجیة خمسیة للعام المالي " نعم، شكرًا. بیكي بیر:

وبالإضافة إلى تلك الخطط التشغیلیة والمالیة    2020في الأول من    بعده" والتي یسري العمل بھا

 لتلك السنوات المالیة. 

بالإضافة إلى ذلك، وبطبیعة الحال، ثمة عمل مستمر یھدف إلى تحسین فاعلیة نموذج أصحاب  

وسوف نتحدث حول ذلك بالتفصیل في فرص متعددة طوال   .ICANNالمصلحة المتعددین في 

الخطط الثلاث أو الأربع تعمل معاً وھي بالفعل خارطة الطریق للعمل الذي   وتلك ھذا الأسبوع. 

   نقوم بھ معاً على مدار السنوات العدیدة القادمة. 

وقد أمضى مجلس الإدارة الكثیر من الوقت في الحدیث حول ما إن كان لدینا أسس البناء حیث  

ع في اجتماع مراكش من أجل الحدیث  وقد حضرنا إلى المجتم  نرید تنفیذ تلك الخطط بفاعلیة أم لا.

حول ما نعتقده تجاه المسئولیات النسبیة من أجل نجاح الخطط وارتباطھا بطبیعة الدور الذي یقوم  

في تنفیذ خطة البدء والخطط المرتبطة بھا، وما ھي طبیعة مسئولیات   -- بھ مجلس الإدارة 

 المنظمة، وما ھي طبیعة مسئولیات المجتمع.

بأنھ في جمیع الحالات ھناك تركیز كبیر على مواكبة العمل بالخطة الاستراتیجیة  وأستطیع القول  

 والفحص الواعي ذاتیاً لأنفسنا من أجل التأكد مما إن كان العمل متوافقاً أم لا. 
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وقد أردنا أن نحصل على مناقشة مفتوحة مع الجمیع ھذا الصباح وسوف نجري حدیثاً مع جمیع 

للجان الاستشاریة في مسیرة احتفالیة الدوائر من أجل استحداث حوار  الدوائر ومنظمات الدعم وا

 حول ما قمنا بطرحھ في صورة مسئولیات مقترحة للمنظمة ولمجلس الإدارة وللمجتمع. 

 شیرین، ھل كان لدیك ما تود إضافتھ إلى ھذا الكلام؟ 

 

كنت تنوي القیام بذلك، أم ترید  ھل  أعتقد أن من المفید استعراض بعض ھذه الأشیاء المقترحة. شیرین شلبي: 

 ویسرني للغایة أي الأمرین. مني القیام بذلك؟

 

 إذا أردت الحدیث سریعاً حولھا، فلا بأس.  لا أعتقد أن لدینا الشرائح.  بیكي بیر:

 

 حسناً، شكرًا جزیلاً.  حسناً.  نعم؟ شیرین شلبي: 

كوبي الماضي وطلبنا من كل دائرة التقیناھا من الناحیة الأساسیة، فقد بدأنا ھذا الحوار في اجتماع   

   ومن ثم قمنا بتجمیع تلك الأفكار.  بأن تقدم لنا بعض الأفكار.

ولا أدري إن كنتم قد حصلتم علیھا جمیعاً    وأعتقد أننا أرسلناھا لكم عن طریق البرید الإلكتروني.  

   أم لا. 

فكار حسب مجلس الإدارة  ولكن بصرف النظر عن ذلك، فقد وصلت إلى حوالي أربع أو خمس أ

 وحسب المجتمع. ICANNوحسب منظمة 

وھذه في حقیقة الأمر ھي مقترحاتكم، ونحن نرید فقط أن نعید تشغیلھا لكم ونقول "ھل توافقون"   

   وكیف لنا أن نقوم بتنفیذھا وكیف لنا أن نلتزم بھا جمیعاً. 

ثلاث أو   -- لاث دقائق سوف یستغرق الأمر مني حوالي ث  --إذن سوف أستعرض معكم بإیجاز 

 حسناً.  ھل تتفقون معي؟  وبعد ذلك یمكننا فتح الباب للنقاش. أربع دقائق. 

إذن مقترحاتكم فیما یخص الاستعداد لتنفیذ ھذه الخطط والتأكد أننا بمجرد البدء في تنفیذھا أنھا 

الإجراء   . ستنفذ بنجاح، وقد قلتم إن ھناك خمسة إجراءات یتعین على مجلس الإدارة القیام بھا
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لأننا جمیعاً  ICANNالأول وھو أن على مجلس الإدارة توضیح ودعم ھذه الرؤیة الجدیدة لـ 

وضعنا ذلك في الخطة الاستراتیجیة وقد وافقنا على ذلك، على أن رؤیتنا الجدیدة من المفترض  

   لفریدة.أن تكون في طلیعة الإنترنت المنفتح والعالمي بالإضافة إلى الإشراف على المعرّفات ا

ھ إلى مجلس الإدارة؟ فلا یسعكم    اتفقنا؟  ما الذي تنوون القیام بھ في دعم وتأیید ذلك، وكلامي موجَّ

 بل یجب علیكم توضیح أنكم تدعمون وتقودون ھذه المسألة.  أن تتركوا الأمر ھكذا لنا جمیعاً. 

ھداف استراتیجیة  أما الأمر الآخر، وكما قالت بیكي، فھو أن الخطة الاستراتیجیة لھا خمسة أ

فات الفریدة والجوانب المالیة والجوانب الجیوسیاسیة.  ما الذي    تدور حول الحوكمة والأمن والمعرِّ

تنوون القیام بھ حیال موالفة عملكم مع تلك الأھداف الاستراتیجیة الخمسة، والكلام لمجلس  

   الإدارة؟

ارة، أننا قمنا بتوجیھ جمیع وسوف تخبركم بیكي من منطلق دورھا في لجنة حوكمة مجلس الإد

ومن   اللجان الموجودة معنا في مجلس الإدارة للتأكد من أن كل عمل یقومون بھ متوازٍ مع ذلك.

 ثم فقد بدأنا تلك العملیة. 

والأمر الآخر الذي ذكرتھ ھو مسئولیتنا كمجلس إدارة في إشراك الجمیع سواء مجلس الإدارة أو  

ومن ثم، لماذا نعقد تلك الجلسات لأنكم   من أجل تنفیذ ناجح.  المجتمع أو المنظمة في الاستعداد 

 أخبرتمونا بأنكم تریدون منا إشراككم في تلك الجلسات. 

أي أنتم یا مجلس  -والأمر الآخر الذي ذكرتموه ھو أنھ لیس من الجید بما یكفي أن نبدأ تنفیذ ذلك  

ونحن نعھد    لخطط الثلاث، اتفقنا؟ یجب أن تكون لدیكم مسئولیة الإشراف على تنفیذ تلك ا  - الإدارة

 إلیكم بتلك المسئولیة. 

وفي النھایة، یجب علیكم التأكد من أن الخطة الاستراتیجیة الجدیدة عبارة عن مستند نشط ولم یتم  

نسیاه أو ظل حبیس الأدراج وأنكم سوف تجدون طریقة وآلیة من أجل العمل مع المجتمع بحیث  

المشاركة وإجراء التعدیلات على الخطة الاستراتیجیة، إذا  یمكن للمجتمع وعلى فترات منتظمة 

 لزم الأمر. 

الأشیاء التي طلبتموھا من   وتلك ھي الأشیاء الخمسة التي طلبتموھا من أجل مجلس الإدارة.

أن تكون ھي مدیر   ICANN، فقد قلتم صراحة وبوضوح، "نرید من منظمة ICANNمنظمة 

وھو بحاجة إلى مدیر من أجل    ن ھذا أشبھ بالمشروع الكبیر.لأ   التنفیذ، نقطة بآخر السطر، اتفقنا؟

  ھي مدیر التنفیذ. ICANNومن ثم فإن منظمة   التأكد من أن الأشیاء یجري تنفیذھا.
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وقد طلبتم في ھذه النقطة أن تقوم المنظمة بوضع خطط تفصیلیة، وأن تقوم المنظمة بتوضیح أن  

الاستراتیجیة، ویجب على المدیر التنفیذي أن یوفر ما یلزم  العمل الذي تقوم بھ یتوازى مع الخطة  

 من قیادة إداریة مناسبة، وما إلى ذلك.

أما الأمر الآخر الذي طلبتھ فھو بالنظر إلى أن أحد الأھداف الاستراتیجیة یتمثل في الحفاظ على  

في  التحكم الدقیق  ICANN، فإنكم تریدون من منظمة ICANNالاستدامة المالیة لمنظمة 

 مصروفات التشغیل لضمان ذلك الاستقرار المالي طویل الأجل. 

المشاركة ویجب علیھا المشاركة   ICANNأما الأمر الآخر الذي ذكرتموه فھو أن على منظمة 

مع الشركاء المناسبین مثل سجلات الإنترنت الإقلیمیة وخوادم الجذر وفریق عمل ھندسة الإنترنت  

تركة ضمن الخطة الاستراتیجیة، وعلى وجھ الخصوص ذلك  من أجل تحقیق أحد الأھداف المش

 الھدف الذي یتناول مشكلات الأمن لأنكم تدركون أنھ لیس من الأشیاء التي یمكننا القیام بھا وحدنا. 

أن تقدم الموارد اللازمة من أجل توقعت وفھم    ICANNأما رقم أربعة، فقد قلتم بأن على منظمة  

وقلتم لنا أننا لا نرید    والتشریعیة العالمیة والاستجابة لتلك التغییرات.  التغیرات في البیئة التنظیمیة

  أو نواصل مواكبة التغیرات.   GDPRالبدء متأخرین مثلما فعلنا مع قانون حمایة البیانات العامة  

وما الذي تنوون القیام بھ، یوران، من حیث تجمیع الموارد أو إنشاء   ویجب علینا أن نتوقع ذلك.

 القیام بشيء ما من أجل توقع كل ذلك؟ إدارة أو 

رقم خمسة، یجب التأكد من أن المیزانیة السنویة   وھناك بندان أخیرین فقط.  -- رقم خمسة، قلتم 

ولا یمكنك الحصول على   ھي جزء فري من الخطة الاستراتیجیة الخمسیة والمیزانیة المالیة.

   میزانیة لا تكون فرعًا كاملاً. 

أن تقدم   ICANNوالذي أعتقد أنھ مھم للغایة، فقد طلبتم من منظمة  وفي النھایة، رقم ستة، 

للمجتمع وللجمیع تقریرًا بسیر الأعمال بصفة منتظمة حول الكیفیة التي یسیر بھا تنفیذ الخطط  

كما تقدمون الموارد وتقوم بذلك،    وأنتم من یقدم تقاریر الإنجاز وسیر العمل.  أنتم المدیر.  الثلاثة.

 اتفقنا؟

  - -  واحد   ذلك من خلال المجتمع، فإن الإجراءات المقترحة من جانبكم ھي على النحو التالي. وبعد  

یجب علیكم كمجتمع التأكد من وجود   أنتم تقولون ذلك لأنفسكم:  ھو أنكم تتحدثون إلى أنفسكم. 

والسبب في ذلك ھو أن الخطة   قبول واسع للرؤیة الجدیدة وللخطة الاستراتیجیة الجدیدة.

وإذا ما سألت أي   یجیة الكبیرة تم وضعھا بصراحة، وضعت طي الأدراج وتم نسیانھا.الاسترات 
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شخص في القاعة ھنا، ھل ھناك من یتذكر الأھداف الخمسة أو الأھداف الستة في الخطة  

وإذا ما سألتكم في الغد أو في غضون   الاستراتیجیة الأخیرة، فلن أجد أحدًا یرد بالإیجاب، اتفقنا؟

ذكرون الأھداف الخمسة لھذه الخطة الاستراتیجیة الموجودة معنا، الأمن والحوكمة،  أسبوع، ھل تت 

لكن إذا لم نقم بأي شيء حیال ذلك، وإذا لم توافق    ربما لا.   فربما نجد أنكم جمیعاً تنسونھا، اتفقنا؟

من   إذن ھذا أفعالنا أقوالنا، وإذا لم نتحدث جمیع عن نفس الرؤیة ونفس الصیاغة، فإننا ننساھا.

 الأشیاء التي تعھدتم بالقیام بھا للتأكد من تنفیذ الأقوال. 

أن    -كمجتمع وكل منظمة دعم ولجنة استشاریة وكل دائرة-الأمر الآخر الذي ذكرتھ، أننا بحاجة  

 وھي معروضة على الشاشة.  نحازي أیضًا عملھا مع الأھداف الاستراتیجیة الخمسة. 

وتنفیذ خطة العمل من أجل تحسین فاعلیة نموذج أصحاب المصلحة  ثلاثة، الالتزام بتحدید النجاح  

وسوف یلاقي ھذا البند القلیل من المقاومة لأن الناس تشعر بأن ھناك تغیرًا   المتعددین الخاص بنا.

لذلك في ھذه المرحلة، فإننا   ولیس ھناك من یحب التغیرات في الھویة والسمات.   في ھویتنا ربما.

 بل نقول بأننا بحاجة لأسلوب یؤدي في نھایة المطاف إلى حل.  لا نقوم بوضع حلول.

فثمة مقاومة حتى في القیام بذلك في الوقت الحالي، ناھیك عن أي وقت لاحق في    --أما المقاومة  

ومن ثم فإننا نتقد بأن نموذجنا بحاجة إلى التطویر وأن نلتزم   محاولة التوصل إلى حل وتنفیذه.

لقد التزام كجزء من عملیة النقل   -- لقد التزمنا  قدمات عملیة النقل. بھ، ألیس كذلك، وھو أحد م

 بأن نطور نموذج أصحاب المصلحة المتعددین الخاص بنا ونعززه. 

لكنكم تدركون ذلك كمجتمع وقلتم، نعم،   ما الذي سنفعلھ حیال ذلك؟  وھا ھي الفرصة للقیام بذلك.

 سوف نقوم بذلك. 

رقم خمسة ھو أنھ یتوجب أن تواكبوا جمیع الاتجاھات والقوى الخارجیة التي تؤثر على  

ICANN.   والسبب في ذلك أنھ في حالة التزامنا الجدیة حیال الحفاظ على وثیقة حیة للخطة

كما أن   الاستراتیجیة ومراجعتھا دوریاً، فیجب علیكم كمجتمع أن تقدموا التعقیبات والآراء. 

رائكم أساسیة وضروریة من حیث التحلي بالمعرفة حول القوى الخارجیة التي سوف  تعقیباتكم وآ

 .ICANNتغیر من الاتجاه الذي ستسیر فیھ 

وفي النھایة، یجب علینا كمجتمع أن نكون أكثر إنتاجًا، على سبیل المثال، لكي تكون لنا القدرة  

كن مسألة تحدید الأولویات مسألة ھامة  وأنا لم آتي على ذكر تحدید الأولویات، ل  على القیام بعملنا.

تقدیم وتنفیذ توصیة فعالة وفي الوقت   وزیادة مجموعة المتطوعین أمر ھام.  بشكل واضح. 
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محدودة وأنھ یجب أن تكون لدینا   ICANNالمناسب وتعزیز وتقویة مستوى الوعي بأن موارد 

   طریقة فعالة في استخدامھا.

حقیقة الأمر بیان قوي للغایة بالنسبة لھا جمیعاً، في الجانب  إذن ھذا كل ما ذكرتموه لنا وھذا في 

 الخاص بھا. 

   وسوف أتوقف ھنا وأعاود فتح الموضوع مرة أخرى.

 أسلم المیكروفون لك ثانیة بیكي.

 

أعتقد أن ما نرید القیام بھ ھو أننا نرید الاستماع منكم، سواء كنا قد سمعناك بشكل صحیح أم لا،   بیكي بیر:

أن   --بتركیب وتألیف ماھیة التعقیبات والآراء ونبدأ حوارًا حول الكیفیة التي یمكننا بھا لقد قمنا 

 نعمل معاً من أجل تنفیذ ھذه الأشیاء. 

 

سوف أتحول إلى ستیفاني، إذا ما كنت تریدین التعریف بنفسك، أو تقدیم بعض    شكرًا لك یا بیكي. ماثیو شیرز: 

 شكرًا.  مجال أمام المناقشة. التعلیقات في البدایة قبل أن نفتح ال

 

 أنا ستیفاني بیرین، للسجل.  شكرًا جزیلاً. ستیفاني بیرین:

المعتاد وبدون أي مسوغات ھذه المرة لأنني    ICANNلقد أصبت ببرد    وأعتذر عن ھذا العطاس.

ھناك   لذا لا أعرف. جئت إلى ھنا بالسیارة، لذلك لا یمكنني أن ألوم ركوب الطائرة على ذلك.

 وھذا كل ما بوسعي قولھ.  ر الجراثیم في الأرجاء. من ینش

إننا نبذل قصارى جھدنا من أجل تقلید ومحاكاة أساسیة لأنماط السلوك التي تقومون بھا في تولي  

ومن ثم أعتقد أن أحد الأشیاء التي سوف نقوم بمراجعتھا   ھذا الدور الإداري وتحمل المسئولة.

أخلاق مقترحة لم یطلع علیھا الناس إلى الآن، لكنني أرید  في اجتماعنا ظھر الیوم ھي مدونة 

 إجراء مناقشة حول العناصر الواردة في ذلك. 
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حول ماھیة دورنا باعتبارنا مجموعة أصحاب   -- لحسن الحظ  -- ولدینا میثاق واضح للغایة 

ة  ونحن نجري عملی   ونحن ھنا لتمثیل أصحاب المصلحة غیر التجاریین.  المصلحة غیر التجاریة.

ولیست   فحص كبیرة من أجل التوصل إلى من ھم المتقدمون من أجل الحصول على العضویة.

 وھذا الأمر یندرج ضمن فئة الإدارة المستمرة الخاصة بكم.   ھناك متابعة كافیة من وجھة نظري. 

ما ھي المقاییس والمؤشرات المستخدمة لضمان أننا نلتزم بتلك المبادئ   -- والسؤال ھنا، ھل نحن  

ونحن نبلي بلاءً   -- ولا أعتقد  نصوص علیھا في المیثاق من أجل الدفاع عن الخصوصیة؟ الم

حسناً في ذلك لأننا حصلنا على فریق جید في عملیة وضع السیاسات العاجلة في منظمة دعم  

؛ الدفاع عن حریة التعبیر عن الرأي؛ والعنایة بحقوق الإنسان والقدرة  EPDPالأسماء العامة 

الحصول على أسماء النطاقات للجمیع، كما تعلمون، بما یجعلھ إنترنت مجاني ومنفتح  المادیة على  

   وقابل للوصول.

بل   حسناً، لیست لدینا مؤشرات في الوقت الحالي. إذن ما ھي المؤشرات المستخدمة في ذلك؟

لدینا أسلوب بشكل ما مجاني للجمیع بمجرد انضمام المشاركین وبمجرد تولي المشاركین 

لقد كنت أتحدث حول ذلك طوال   -- ومن ثم فإن الاستعانة بالمؤشرات، وأنا لا أقول  صب. للمنا

ویجب علینا الاتفاق على ماھیة تلك المؤشرات وما   العام الفائت، لكن ھذا سیحدث أیھا السادة.

 یمكن أن تكون علیھ. 

لدیكم معاییر  ف وذكرھا الناس، ما سبب احتیاجكم لذلك؟ --ومدونة الأخلاقیات التي أقترحھا 

وأنا أنظر إلى نفسي باعتباري القائد  --ولیس لدینا في حقیقة الأمر باعتبارنا مدیرین  السلوك. 

باعتبار أنھ یفترض بي في بعض الجوانب أن أكون مدیرًا، ومن المفترض أن أكون مسئولاً عن  

أجل السفر  الموارد التي تم توفیرھا بسخاء إلى مجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة من 

   لكن لا تتوفر لدي الآلیات اللازمة لمعاقبة من یھدرون مواردنا.   ومن أجل دعم فریق العمل.

حسناً، ربما لا یكون على الشاطئ في مونتریال لكنھ   --فإذا ما كان شخص ما على الشاطئ 

یتجول في مونتریال في حین من المفترض أن یكون في لجنة السیاسات صباح غد، فلیست لدي  

الوسائل اللازمة لتأدیبھ أو حتى القول بأن ھذه فعلة سیئة لأن ھذا غیر وارد في الإجراءات  

وھذه فجوة أتمنى أن یتم تصحیحھا على مدار الشھور القلیلة القادمة، إذا ما تمكنا  المتبعة لدینا.

 ولا أعتقد أن ھناك أي أرضیة صلبة لعدم الاتفاق.  من التوصل إلى اتفاق. 

وإذا لم تعتزموا المشاركة في   وا تقومون بھذا، فما الذي تفعلونھ في حقیقة الأمر؟ فإذا لم تكون 

منظمة دعم الأسماء العامة والمشاركة والقیام بالعمل، فأنا لا أقول بأنھ یجب أن نتناول كل تعلیق  
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وسوف یستغرق الأمر فترة    وتلكم المؤشرات التي نبحث عنھا.  لكن ھذه طبیعة مھمتنا.  یرد إلینا.

وتلكم   ھذا على الأقل ھو رؤیتي لكیفیة تمنیاتنا بموافقة أقوالكم لأفعالكم المقترحة.  من الزمن. 

 وسوف نتعامل مع الأخریات لاحقاً.  أولویة بالنسبة لنا. 

 إذن نفتح المجال أمام الجمیع من أجل التعلیق على ھذا الأمر. 

 فارزي، حسناً. 

 

أردت أن   الحقوق، عضو مجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة.أنا فرزانة بدیعي، كلیة  فرزانة بدیعي:

أتحدث بشكل عام حول الأسلوب الذي توصلتم إلیھ تجاه ھذه الخطة الاستراتیجیة وبعد ذلك  

 تأطیرھا كمجتمع وما قلناه لكم، وما قلناه لمجلس الإدارة كتعلیقات من المجتمع.

منعزل عن مجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة،  ونقدي للأسلوب المتبع یتمثل في أننا في 

لقد لجأتم إلى تلك المجموعة المختلفة من أصحاب المصلحة   مجموعة أصحاب المصلحة.

ولم یكن ھذا من الأشیاء التي   اللجنة الاستشاریة وطلبتم منھم التعبیر عن رأیھم. --والمجتمع 

 ك أرسلھ إلیكم. وافق علیھا المجتمع بالكامل في كل جانب منھ وبعد ذل

أن   --ولكن لا یعني ذلك أننا جمیعاً موافقون  لم یفتكم أي شيء.  إذن أعتقد أن التركیب مترابط.

جمیع أعضاء المجتمع یوافقون على بعض الإجراءات التي تریدون اتخاذھا أو أیاً ما تم إخباركم  

 بھ. 

ننا نرید العمل على فاعلیتنا إذن من الناحیة الأساسیة فإن بعض قطاعات المجتمع أرادت، أعتقد أ

والبعض منا یعتقد أنھ صالح للعمل لكن كل ما ھنالك   في نموذج أصحاب المصلحة المتعددین.

 أنھ بحاجة لتحسین. 

لیس لدي تعلیق على خطتكم الاستراتیجیة، لكن ما أعتقد أنھ واضح وأتمنى أن   -- ومن ثم أعتقد 

لكم في حقیقة الامر على التعلیقات من المجتمع  في كیفیة حصو  نتمكن من تحسین الأسلوب المتبع

لأنھ إذا ما تحدثتم إلیھم في المعزل الخاص بھم وقمت بصیاغة أي شيء، فإذا كانت ھناك أیة  

   أشیاء متضاربة، فلا أدري كیف ستتمكنون من حلھا. 

فقین فیما وأیضًا لا یمكنك أن تسمیھ تعلیقاً متسقاً للمجتمع وما طلبھ منك المجتمع لأننا غیر مت 

 شكرًا.   كان ھذا تعلیقي. بیننا.
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ر لك ذلك حقاً.  شكرًا جزیلاً لك على تعلیقاتك. شیرین شلبي:   أقُدِّ

أود أن أضع الخطة الاستراتیجیة على جانب واحد وھذا الموضوع، ألا وھو   ھناك أمران. 

 لیھما معاً. وقد تلقینا تعلیقات ع الجاھزیة لتنفیذ الخطة الاستراتیجیة لأنني ذكرت كلیھما. 

إذن فیما یخص الخطة الاستراتیجیة، والتي كانت عبارة عن ممارسة تم القیام بھا على مدار عام  

مفتوح مع المجتمع وتم طرحھا للتعلیق العام عدة مرات وقد تلقینا تعلیقات وبعد ذلك جلسة عامة  

 ومن ثم أعتقد أن المجتمع قد شارك بالكامل.   وما إلى ذلك.

وقد تمت المناقشة في دوائر مختلفة وقدم المشاركون تعلیقات    أنتم على صواب. وفي ھذا الشأن، 

والسبب في عودتنا مرة أخرى لأن نقول لكم أیھا السادة، ھو أننا    ومن ثم قمنا بتجمیعھا.  مختلفة.

بل ھي مقترحات قادمة من المجتمع وقادمة    ولیست ھذه مقترحاتنا.  سمعنا آراء أشخاص مختلفین.

ھذا ھو السبب وراء   لمصلحة الآخرین، ومن ثم تم تجمیعھا معاً، فما رأیكم؟من أصحاب ا

 مشاركتنا في ھذه المرحلة. 

إذن لقد فھمنا النقطة التي تطرحھا بالتأكید، وھذا ھو السبب في أننا نرید أن تعطینا بعض التعلیقات  

و ما نریده، وما  على ھذه الأشیاء، وأن نقول، ھذا صحیح وھذا خطأ، لیس ھذا ما نرید، ھذا ھ

 إلى ذلك، بحیث نعمل على ذلك ونعزز ذلك أكثر وأكثر. 

ولیس ھذه ھي المحطة الأخیرة لأنكم تقولون بالأساس أن جمیع ھذه الخطط یجب أن یسري  

ومن ثم معنا مھمة مدتھا ثمانیة أشھر    العمل بھا اعتبارًا من الأول من یولیو/تموز من العام القادم. 

ستعداد لھا، وربما یكون ھذا حوارًا مستمرًا لنا جمیعاً من أجل الاستعداد  ویجب على الجمیع الا 

 وسماع بعضنا الآخر وما یجب علینا القیام بھ. شكرًا جزیلاً لكم. 

 

كما أن لدینا فرصة في إلقاء   وأعتقد أن ھذه نقطة رائعة. فارزي، أرید فقط أن أضیف إلى ذلك. ماثیو شیرز: 

وسوف نتناول ذلك   عندما نقوم بمراجعة الخطة الاستراتیجیة.نظرة مرة أخرى على العملیة 

 شكرًا.  ونعمل علیھ. 

 

في البدایة، شیرین، أود أن أستوضح ما تقصده   أود طرح سؤالین.  شكرًا جزیلاً. تاتیانا تروبینا. تاتیانا تروبینا:

عن   المنفردة؟ ھل تتحدث حول المعازل  عندما تقول بأن ھناك تغیر في الشخصیة والسمات؟
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ھل تتحدث عن الھیاكل أو   عن أي شخصیة وسمات تتحدث؟   اللجان الاستشاریة/منظمات الدعم؟ 

لأنني عندما أسمع عن تغییرات أساسیة في الشخصیة والسمات، فقد   بالأحرى حول فھم الناس؟ 

عتھا في  یعني ذلك أیضًا بالنسبة المنحدر الزلق المتمثل في التأثیر على الھیاكل الحالیة ومراج

یعتمد   ICANNنموذج أصحاب المصلحة المتعددین في    --في الوقت الحالي    ICANNو   النھایة.

 أعني مشروعیة ذلك النموذج.  على نفس تلك الھیاكل تحدیدًا. 

لإبداء تعلیق حولھ ھو المشروع على نموذج أصحاب    -- والأمر الثاني الذي أرید أن أتحدث عنھ  

افح كثیرًا لفھم سبب الحاجة إلیھ ولماذا یتم التعامل معھ كشيء  ما زلت أك المصلحة المتعددین. 

ثوري لأنھ بمجرد أن تقسمھ وتقطعھ، سترى أنھ إما شيء تم تغطیتھ بالفعل من خلال مختلف  

الجھود التي كان المجتمع یسعى إلى تحقیقھا وتنفیذھا على مدى السنوات الماضیة والتي كنا غیر  

فھذا   ا بالجھود المبذولة لفعالیة فعال أصحاب المصلحة المتعددین.سعداء للغایة لرؤیة استبدالھ

ھو التسلق أو المسار الذي أتاح لبعض أصحاب المصلحة والدوائر بإعادة فتح القضایا من أجل  

إعادة فتح الجراح القدیمة ووضع الملح علیھا ومحاولة إعادة ترتیب أساسیات نموذج أصحاب  

   نا علیھ في السابق. المصلحة المتعددین والذي اتفق

لكن   ورجاء العلم بأن شغفي بھذا الأمر ھنا لیس نابعاً من محاول إلقاء التھم علیكم بأي شيء.

شغفي ھو إلى حد ما كفاح، لأنني أقدّر ھذا النموذج وأعتقد ذلك على المستوى الآخر، قد یكون  

أتمنى لو   ق بھذا المسار. لكنني لا أؤمن بشدة في ھذا التسل  تحلیل وتحسین فاعلیتھ فكرة جیدة. 

 شكرًا.  كنت مقتنعاً، لكنني لم أقتنع إلى الآن.

 

  - -  ومن ثم فإن ھذا النموذج، كما قلت   إذن ھذا الأمر لا یتعلق بتغییر نموذجنا.  شكرا جزیلا تاتیانا. شیرین شلبي: 

عامًا، وھو شيء نؤمن بھ وھو   21قد خدمنا أفضل خدمة على مدار  --وقد قلت ذلك بالأمس 

بل في حقیقة الأمر یجب علینا التمسك بھ    ولا یتعلق الأمر بتغییره.  الشيء الذي یعطینا الشرعیة. 

 ودعمھ، لأننا نحتاجھ وھو مفید بشكل رائع أیضًا بالنسبة لنا. 

ولا یتعلق بالأمر بنا وحدنا ولكن أیضًا بالمجتمع الذي یقول ذلك على مدار الوقت بأننا بحاجة  

وقد حدد المجتمع ستة نواحي تقول، حسناً، یتعین علینا  فاعلیة في بعض النواحي. لجعلھ أكثر 

كیف یمكنكم  وفیما یلي أحدھا: العمل على تلك الأشیاء من أجل جعلھا في مستوى أفضل قلیلاً. 

وكیف یمكنكم الحصول على التمثیل، على سبیل المثال، في مجموعات    الحصول على الإجماع؟ 

 تضمنون الشمول في نفس الوقت؟ وكیف   العمل؟
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وكما تعلمون، على سبیل المثال، أن منظمة دعم الأسماء العامة تعمل على بعض من ھذه  

لكنھ تم تحدید ھذا الأمر باعتباره واحدًا    لذلك من المھم للغایة، ولا یمكننا تكرار العمل.   الجوانب.

 من المشكلات التي نفكر فیھا ونحاول تحسینھا، اتفقنا؟

  فقد قالوا في الوقت الحالي أن لدینا الكثیر من العمل. لة أخرى وھي تحدید أولویات عملنا.ومسأ

كما أن ھناك    ولیس ھناك أي تحدید للأولویات.   فھناك إرھاق.   والجمیع محمل بأعباء عمل كثیرة.

أو   ICANNمجموعة محدودة من الموارد، سواء على مستوى المتطوعین أو فریق عمل 

نقول بأنھ یتوجب علینا البحث عن طریق أكثر كفاءة من أجل تحدید أولویات   ونحن الأموال.

 فلم یجتمع أحد في حقیقة الأمر في الماضي معاً وقال، حسناً، إلیكم طریقة للقیام بذلك.  عملنا.

لا یمكننا    ما الذي ستفعلھ حیال ذلك؟  إذن فقد قمتم بصفتكم مجتمعاً بتحدید ذلك ودأبتم على القول:

وھذا ھو السبب في أن ھذه مبادرة مستمدة من المجتمع في النظر    بشيء حیال ذلك بمفردنا.   القیام

 في مسألة تحدید الأولویات. 

وھناك شيء ورد إلینا من خلال    أما الأمر الثالث فھو متعلق، على سبیل المثال، بالدقة في عملنا.

لتحلي بالدقة الشدیدة حیال  المجتمع المحدد وھو أننا في بعض الأحیان نطلق الأعمال بدون ا 

وربما یتوجب علینا أن نكون أكثر   التوقیت والأھداف والتكلفة والموارد اللازمة، وما إلى ذلك.

دقة وربما یجب أن نحدد إطارًا زمنیاً ما فیما یخص مدة أي مبادرة أو مراجعة أو شيء من ھذا  

 وھذه مسألة أخرى.  القبیل.

  . 25ولیس  20ست مشكلات، ولیس  -- ن ھناك ستة في جمیع إذن ھذه أنواع الأمثلة، وأعتقد أ

بل یتحدثون حول كیفیة   ولا یتحدثون حول تغییر النموذج.  وھم لا یتحدثون عن شيء ثوري. 

 وھذا ھو الھدف.  إجراء بعض التغییرات من أجل تحسین الطریقة الفعالة التي نتعاون بھا سویاً. 

بالمناسبة، تاتیانا، أنني قلت بأن بعض الناس   والسبب في ذكر الھویة أو السمات الشخصیة،

بل   إنھ لیس كذلك. وھي لیست كذلك. یعتقدون أن ھذا تغییر في الھویة أو السمات الشخصیة.

 شكرًا.  لیس كذلك على الإطلاق. على النقیض من ذلك. 

 

 ومعي میلتون وستیفاني وكاثي.  لدي طلبان للحدیث من تاتیانا. ماثیو شیرز: 
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   شكرًا جزیلاً. بینا:تاتیانا ترو

لكنني أرید التحذیر مرة   مجرد متابعة، فأنا سعید بأن أسمع أنھ لیس تغییرًا في الھویة والھیاكل. 

أخرى بأن الھیاكل بھذه الطریقة إذن یجب أن تكون بمثابة مصفوفة یمكن على ضوئھا فحص  

 التعلیقات.

الموغلة في القدم یمكن أن یعاد فتحھا تحت شعار  بعض المعارك  -- ما أعنیھ ھو أن بعضًا من  

 وقد یؤدي ذلك إلى تغییر الھیكل.  الشمول وتخصیص الموارد وأیاً كان.

نرید بالفعل الحفاظ على سبیل المثال، على منظمة دعم الأسماء العامة    وھذا ما نرید الحفاظ علیھ.  

   على ذلك.  باعتبارھا ملاذاً لصناعة السیاسات وما إلى ذلك كمثال واحد 

وھذا ما أقصده، أن بعض الأشخاص بإمكانھم استخدام ھذه الخطة على وجھ التحدید من أجل  

تغیر ھذه السمات الشخصیة أو یحاول إكسابھا بعض الضبابیة وبعد ذلك سوف یتم تدمیر أساسیات  

  ومن المفترض أن یكون كل ذلك في إطار جھود المجتمع.  نموذج أصحاب المصلحة المتعددین.

وكل ذلك كلھ من خلال الاستماع   ومن المفترض أن یكون ذلك جمیعاً من تعلیقات المجتمع.

وھذا ھو السبب في الرغبة في تناول ھذه الھیاكل وھذه المصفوفة، مثل السمات   للمجتمع.

 شكرًا.  الشخصیة والتحقق من كل شيء في ضوئھا لأنھا ھي الأساس. 

 

 شكرًا لك، تاتیانا. ماثیو شیرز: 

 ن.میلتو

 

إذن لقد قمت بإجراء مراجعة طفیفة للخطة الاستراتیجیة وأعتقد أن الأھداف الخمسة الواردة    أجل. میلتون مولر: 

وأعتقد أنھا مجموعة جیدة للغایة على الإجمال لكل التحدیات الاستراتیجیة   فیھا جیدة لحد كبیر. 

 على طول الطریق.  ICANNالتي تواجھھا 

   أنھ یستحق التعلیقات، ألا وھو المشكلات الجیوسیاسیة. وأحدھا على وجھ الخصوص یبدو
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لكننا منشغلون على   ولا أدري إن كنتم على درایة بمشروع حوكمة الإنترنت الخاص بي أم لا.

وجھ الخصوص بھذه الأنواع من المشكلات، والسیادة في الفضاء السیبراني وتوطین البیانات 

 والتوافق العالمي وما إلى ذلك. 

وأنا أتساءل عما إن كنتم قد    ھذه مشكلات ھیكلیة عمیقة في النظام الدولي.  -- سؤالي لكم ھو إذن 

 بھذا الأسلوب أم لا.  GACأخطرتم اللجنة الاستشاریة الحكومیة  

وحالتھا باعتبارھا   ICANNوأعتقد أنھ كانت ھناك دائمًا علاقة ما متوترة بین دور الحكومات في  

من أجل تعزیز النماذج   ICANNھناك حكومات تستخدم ھیاكل  ف مؤسسة حوكمة غیر حكومیة.

 الوطنیة للسیاسة. 

لكن    بشكل واحد نفھم أنكم بحاجة لتضمین وتوجیھ نصائح الحكومات في النموذج.   -- كیف یمكننا  

ھل من الممكن متابعة ھذا الھدف بمزید من الفاعلیة من خلال التوضیح للجنة   --من الممكن 

GAC  یة أصحاب المصلحة المتعددین التصاعدیة، وأنھم ھنا من أجل المشاركة  أنھا جزء من عمل

   في شكل جدید للحوكمة ولیس للتأكید على الشكل القدیم؟ 

لمجرد استخدام مثال عشوائي، فأسماء المنظمات    -- لا أدري    -- وعندما یتطرق الأمر بعد ذلك إلى  

یمكنكم إعادة اختراع الإجراءات  الدولیة والجدال الأبدي حول ذلك، كما تعلمون، وأنھ لا 

ویجب علیكم التعامل مع عملیات السیاسة    والعملیات طوال الوقت فقط من أجل إرضاء الحكومات. 

فیما   GACكیف یمكنكم التعامل مع تحدي اللجنة الاستشاریة الحكومیة  المستندة إلى الإجماع.

 یخص ذلك الھدف؟ 

 

ومن الواضح أنھ بمرور الوقت مع تحول الإنترنت إلى ھذا القدر    شكرًا.  میلتون.شكرًا لك،    نعم. مارتن بوترمان:

من الأھمیة كما ھو الحال علیھ الیوم وسوف یحقق قدرًا أكبر من الأھمیة في المستقبل، فإن  

وكلنا یعلم أن الأمر عائد   الحكومات المسئولة عن مساحتھا العامة سوف تدخل فیھا أكثر وأكثر.

   رام ذلك. إلینا في احت 

تولي تقدیرًا كبیرًا لحقیقة   GAC، فإن اللجنة الاستشاریة الحكومیة ICANNوضمن مساحة 

یؤیدون    GACأنھم من أصحاب المصلحة المتعددین والعدید من في اللجنة الاستشاریة الحكومیة  

 زلنا  وأعتقد أننا لا  حقیقة أن نموذج أصحاب المصلحة المتعددین یعني الوقوف على قدم المساواة. 

 نحقق استفادة من المشاركة الرائعة والمساعدة في ذلك. 
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  GACوفي بعض الأحیان یصادف مشكلات ولا یكون ذلك إلا بین اللجنة الاستشاریة الحكومیة  

، وأن  GNSOومنظمة دعم الأسماء العامة لكن یتعین علینا التوصل لحلول تكون أیضًا ضمن 

وھذا أیضًا جزء طبیعي في نموذج أصحاب   مع. تكون أیضًا في الأجزاء الأخرى من المجت 

 المصلحة المتعددین.

كما أن القیادة تفھم دورھا    تفھم دورھا جیدًا.   GACلكنني مقتنع بأن اللجنة الاستشاریة الحكومیة  

   فھذا منصوص علیھ في لوائحھا، أو أیاً ما تسمونھا.  جیدًا.

لمساعدتنا في إنجاح ھذه الخطة   GACوبالتأكید، فإننا ندعوا اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

في حقیقة الامر تقدم المساعدة    GACكما أن اللجنة الاستشاریة الحكومیة    الاستراتیجیة ومتابعتھا.

وكما سوف تلاحظون، فإن المشاركة في جمیع جلساتھم مفتوحة   الإیجابیة للغایة في ھذا الشأن.

 ضي قدمًا في كیفیة تقدیم أفضل دعم. وعامة؛ وھم یستھدفون بالفعل التوصل إلى طریقة للم

ویمضي ذلك بدءًا من المساعدة على فھم التشریعات الجدیدة القادمة إلى أفضل طریقة للتعامل  

إذن نعم، فھم   مع المجتمع المحلي لجعلنا على درایة بمشكلات السیاسة من منظور حكومي.

 یؤدون دورًا ھامًا، ولا، ھم لیسوا على قدم المساواة. 

علمون، فإن اللوائح تحملنا على التعامل بجدیة تامة مع نصائح اللجنة الاستشاریة الحكومیة  وكما ت 

GAC. .وینطبق نفس الأمر   وإذا لم توافقوا على ذلك، فإننا بحاجة للتصویت بالأغلبیة الساحقة

  ا. في حالة وجود نصائح تخص السیاسة ولا یمكننا الاتفاق علیھا، وھي المسألة الاستثنائیة أیضً 

 أرجو أن یكون ھذا مفیدًا. 

 

 أنا أرى أصبعین في ذلك.  ماثیو شیرز: 

 

 شكرًا لك، مات.    كریس دیسیبان:

أنا أتفق مع ما   میلتون. عفوًا. -وربما أدقق  --إذن أنا أتفق مع ما قلتھ، مارتن، لكنني أرید أن 

 إلى حد ما. قالھ مارتن للتو بشكل رئیسي، وربما أقوم بتدقیق ذلك بطریقة مختلفة 
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لا یفھمون حقیقة أو لا یھتمون  GACوأعتقد أن ھناك أعضاء في اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

وأعتقد أن الصواب القول بأن القیادة تفھم تمامًا وتدرك    كثیرًا بالطریقة التي یفترض أن تعمل بھا. 

د، في نفس  لكن ھناك أعضاء أفرا ذلك وتعمل بشكل صحیح ضمن الطریق التي یجب أن تكون.

ویودون لذلك أن یعمل    ICANNالطریقة التي یوجد بھا أعضاء أفراد في الكثیر من الدوائر في  

 بطریقة مختلفة. 

أجد نفسي في الغالب في الاجتماعات    وأود أن أطلب من الجمیع التأكد من أننا لا نتھاون في الأمر. 

وأضطر للفحص وأن أقول، ھل تتحدثون بصفتكم حكومة    GACمع اللجنة الاستشاریة الحكومیة  

لأنھ في غالبیة    ؟GACللدولة س أم أنكم تدعون الحدیث بالنیابة عن اللجنة الاستشاریة الحكومیة  

بة عن الدولة س، لكن الكلام قد  الأوقات، فإن الشخص المتحدث یتحدث في حقیقة الأمر بالنیا

أود   -- لذا أعتقد أن ھناك  . GACیفُھم على أنھ یتحدث بالنیابة عن اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

لكن بشكل أساسي،   أن أتحدث بالتفصیل قلیلاً وبشكل مختلف عن الطریقة التي أوردھا مارتن.

 فإنني أوافق وأقبل ما قالھ. 

 

وأنا أدرك أن ما تقولھ صحیح، بأن   . GACمًا بمسألة اللجنة الاستشاریة الحكومیة أنا أقل اھتما میلتون مولر: 

أنا معنيّ أكثر بكم  ھناك أشخاص فیھا مشاركون ومنخرطون في النموذج وآخرون لیسوا كذلك.

السؤال الأساسي ھو، ھل تعلمتم كیف تقولون "لا" للجنة الاستشاریة   أنتم، مجلس الإدارة. 

 ؟ GACالحكومیة  

 

 لا أعرف من الذي سیتناول ھذا الموضوع.  ثیو شیرز: ما

 

وأود أن   .GACأنا الشخص الوحید الذي تسنح لھ فرصة قول لا للجنة الاستشاریة الحكومیة  كریس دیسیبان:

ونحن نفعل ذلك. فھناك   . GACأقول، نعم، لقد تعلمنا كیف نقول لا للجنة الاستشاریة الحكومیة 

لكنني   مل مع ذلك عندما نقول لا، وھي مرھقة وصعبة بالفعل.عملیات وإجراءات مفعلة للتعا

أعتقد أننا نفعل ذلك بالفعل. فنحن نرفض ونقول لا بالنسبة للحرفین في المستوى الثاني من  

مرة أخرى، في   --  GACكمثال على ما كانت اللجنة الاستشاریة الحكومیة  gTLDنطاقات 
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فھو الاعتراض    GACلا للجنة الاستشاریة الحكومیة  كثیر من الأحیان ما الذي نقصده عندما نقل  

 وثمة عملیة مخصصة للتعامل مع ذلك.   وقد قلنا لا واعترضنا على النصائح.  على النصیحة.

  GACكما أن الأمر یتعلق أیضًا بقول لا لما یمكن أن یكون إملاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

ونحن نقول    یملیھ علینا ھو مجموعة من الحكومات.علینا، لكن حقیقة الأمر أن من یقول لنا ذلك و

 لا لذلك كثیرًا. 

 

نصیحة    GACنعم، إذا جاز لي أن أضیف لذلك، من النادر أن تقدم اللجنة الاستشاریة الحكومیة   مارتن بوترمان:

وإذا حدث ذلك، فربما    فمن النادر حدوث ذلك.  . GACإجماع تام من اللجنة الاستشاریة الحكومیة  

 یكونوا على صواب. 

 

 شكرًا لك، مارتن.  ماثیو شیرز: 

 ستیفاني. 

 

ولا ینبثق ذلك عن منظور لأحد العلماء   -- وثمة خطر حقیقي قد ینشأ عن ذلك  ستیفاني بیرین. ستیفاني بیرین:

 الدولیین مثل میلتون، لكن یمكننا أن نمضي بقیة الوقت في الحدیث حول ھذه المشكلة بالكامل. 

لقد كنا نتطلع جمیعاً للحدیث إلى جان شولت وفریقھ حول الأبحاث   إلى نقطتین. وأود أن أشیر 

وقد شارك   التي تدور حول نموذج أصحاب المصلحة المتعددین بعد ظھر الیوم في اجتماعنا.

ھي    -- فنماذج أصحاب المصلحة المتعددین    وأود أن أؤكد أن العالم یترقب ما نقوم بھ.   الكثیر منا.

ویمكنني   في التعامل مع مشكلات مثل تغیر المناخ وفشل وتوقف السیاسات الزراعیة. أملنا الوحید  

وثمة نماذج القلیل جدًا   فالأمر یتجاوز مسألة حوكمة الإنترنت.  مواصلة الحدیث في ھذا الشأن.

نحن ملتزمون بإجراء   ونحن ملتزمون. من النماذج الموجودة الخاصة بتعدد أصحاب المصلحة.

لذلك أرجو ألا   لذي یمكن للمجتمع المدني أن یشارك فیھ وأیضًا من أجل تحسینھ. ھذا المنتدى ا

بل كیف یمكننا تحقیق التحسن بحیث ینجح ھذا الأمر وأن یعود    تأخذوا ما نقولھ على محمل النقد.

 بالنفع على المناطق ذات التأثیر؟ 
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مثل جھود نموذج أصحاب  ومن ثم فیما یخص مدى ما تسیر فیھ عملیة المعالجة المتوازیة ھذه،  

فإنني أدرك أنھ یمكننا التعلیق، وأعتقد أنھ قد فاتنا تعلیق، لأننا (كلمة  --المصلحة المتعددین 

  EPDPفرنسیة) تمامًا فیما یخص عملیة وضع السیاسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة  

 في حالتي. 

 شدیدة. ولكن كما تعلمون، فإننا نتعامل مع ھذا الأمر بجدیة  

ونحن   دائمًا ما أقول أننا ھنا من أجل تقدیم المساعدة. إلیكم النقطة الثانیة. --والآن، فیما یخص  

 ھنا من أجل تقدیم النصح والإرشاد فیما یتعلق بالخصوصیة. 

برجاء تمریره   وأنا أرید فقط أن أمنحكم ھدیة ثمینة تمامًا، ألا وھي كتابي حول القانون الكندي. 

وقبل أن ترسلوا خطاباً نرى أنھ سوف   إذا كانت لدیكم أسئلة، برجاء الرجوع إلینا.و إلى دان.

یكون سبباً في إحراج مجلس حمایة البیانات الأوروبیة، إذا كنتم تنوون مراجعة اللجنة الاستشاریة  

  ولدینا مجموعة كاملة من العلماء الذین لم یراجعھم أحد.  ، فشاورونا أیضًا. GACالحكومیة 

سنرسل إلیكم بعض التعلیقات الجوھریة حول كیفیة تحسین ھذا النموذج من خلال   - - وسوف 

 بعض الفرضیات التي أظھرت نطاق المشكلات والتأثیر.

وعندما نقول شیئاً، فإننا  ویمكننا القیام بأفضل من ذلك.  لكننا لا نحقق ذلك في بعض الجوانب.  

 نحاول مساعدة الجمیع على تحقیق التحسن. 

 نحن ذا. ھا  

 وإذا لم یكن یریده، فأعده إليّ.  اعتز بھ.  نفدت طبعتھ. 

 

 شكرًا.  ماثیو شیرز: 

 

 عفوًا؟ ستیفاني بیرین:

 

 ھل ھو لدان؟  شیرین شلبي: 
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 -- وھو غیر متاح، لكن  فھو بحاجة لمساعدة فیما یخص میثاق الحقوق. إنھ لدان.  ستیفاني بیرین:

 

 لا؟  أعتقد أن الكلمة بعد ذلك لكاثي.  شكرًا لك ستیفاني. ماثیو شیرز: 

 لدینا میكروفون في مكان ما.  نعم.  -- ھل ھناك أحد آخر یرغب  

 أو، فارزي، ھل ما زلت تودین طرح سؤال؟ 

 إذن یتوجب علینا الانتقال إلى سؤالك.

 

  --  GAC بالعودة إلى موضوع اللجنة الاستشاریة الحكومیة -- لقد أردت فقط  إنھ لیس سؤالاً.  فرزانة بدیعي:

لكن من   .GACأنكم تقولون لا للجنة الاستشاریة الحكومیة  --لقد سمعت أن كریس ذكر بأنھم 

 منطلق مراجعة عابرة لقراراتكم، أرى أنكم اعتمدتم الكثیر من نصائحھا في البیان الختامي. 

مر نصب  لكننا نضع ھذا الأ والآن، ربما أكون مخطئاً، وربما یكون ما قابلتھ ھو القلیل للغایة. 

 أعیننا.

 لقد أردت فقط أن أؤخر ھذا التخوف قلیلاً.   --ونرید فقط  

أما الأمر الآخر على قائمة مخاوفي وقد أكدت تاتیانا أیضًا علیھ، وھو أصحاب المصلحة   

التغییرات، تطویر نموذج أصحاب المصلحة المتعددین یجب أن یتم بطریقة تضم   -- المتعددین 

ولا یجب أن نقدم التعلیقات والآراء وحسب، بل یجب أن نشارك   .أصحاب المصلحة المتعددین

 في العملیة، على الرغم من رغبتكم في تغییرھا.

 شكرًا.  

 

 شكرًا لك، فارزي.  ماثیو شیرز: 

 دیفید. 
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 لقد أردت التعلیق على ھذه المسألة الخاصة بتطویر نموذج أصحاب المصلحة المتعددین.  دیفید:

  أتوجھ بالشكر إلى مجلس الإدارة على البدء في الأمر بمرحلة جمع البیانات.وأرید بشيء ما 

وأنا متأكد أن مجلس الإدارة یفھم بالفعل أنھ في حین یمكنھ بدء عملیة جمع البیانات،  -- وأتمنى 

وھذا أمر رائع، فسوف یتعین أن یحصل على الكثیر من تعقیبات وآراء المجتمع ونحن نتبین 

 التعامل مع ذلك. طریقنا في 

لكن   ویجب إدارة ھذا الأمر بعنایة فائقة.  لكن ثمة خطر في إعادة فتح ھذا النوع من المعارك. 

 وھي ناجمة عن معارك قدیمة.   الكثیر مما لدینا في الھیاكل الحالیة ما ھو إلا ندوب جراح قدیمة. 

ات غیر التجاریة على وجھ  أعني، أن الطریقة التي تمت بھا ھیكلة الجھ  -- الكثیر من    -- كما أنھا  

وھذا    أو نحو من ذلك.  2009الخصوص تتعلق بمجموعة كاملة من الخلافات التي واجھناھا في  

 منذ عقد تقریباً. -- إلى حد ما  

وھذا ھو كل   فمجلس الإدارة والمجموعة غیر التجاریة، أو ھیكل كل منھا قد تغیر تغیرًا ھائلاً.

ما یمكنني من الحدیث بصلاحیة إلى حد ما، كما ھو الحال    ما یتعلق بالجانب غیر التجاري، وھو

 بالنسبة لأي شخص، لأنني كنت ھناك.

وكما تعلمون،    أنا أعرف أن ھناك أجزاء أخرى في الھیاكل الحالیة تعود إلى أزمان أبعد من ذلك. 

 . 1999نتائج الخلافات التي دخل فیھا الناس مع میلتون في  --وكما 

مقدار ما تم من   --رة حریصة فعلیاً على ھذا الأمر والتفكیر في كیفیة ونحن بحاجة لإلقاء نظ

 وھذا أمر غیر فعال تمامًا.  مقدار الجروح القدیمة في ذلك، بشكل أساسي.  --  ذلك

، أحضر اجتماعین اثنین على الأقل  ICANNكل اجتماع فردي لـ  --وأنا أشارك في اجتماع 

لمجتمع المدني الھائمة وأشخاص یشرحون بأنھم یتألفان بشكل كبیر من شباب من منظمات ا

الداخلیة   ICANNبحاجة لفھم العلاقات المتداخلة والمعقدة لأربع ھیئات على الأقل من ھیئات 

 فیتعرضون لارتباك كبیر ومن ثم یغادرون.  المختلفة قبل أن یتمكنوا من القیام بأي شيء. 

أنا متأكد أنھا بنفس السوء بالنسبة للعدید    --   أنا أعرف الھیئات غیر التجاریة لأنني أعمل   -- وھذا  

وأود فقط   ونحن قد تأخرنا فعلیاً في إجراء تغییر بطيء. من القطاعات الأخرى في المجتمع.

لكننا یجب أن نكون (یتعذر تمییز الصوت) حیال إعادة فتح المعارك القدیمة،   التأكید على ذلك. 

یاء من حولنا كنصب تذكاري للمعارك التي  ولكن في الوقت ذاتھ، لا ینبغي أن نترك الأش
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  والإبقاء على الھیاكل في صورة نصب تذكاري للمعارك التي خضناھا في الماضي.   -- خضناھا

ثمة مشكلات مترسخة وتجعل   -- ھناك بالتحدید  -- تلك الأشیاء  -- وقد رأینا ذلك بالفعل، أشیاء 

ونحن   .ICANNبالنسبة لمجتمع  وھي تفتقد إلى التدرج  الأشیاء معقدة بشكل غیر ضروري.

أیضًا معتادون على التغاضي عنھا، وأیضًا معتادون على عقد جلسة أو اثنتین كل اجتماع بحیث  

ینطوي في الغالب على تفسیر ما إن كانت منظمتكم التي عملت للتو یجب أن تكون في دائرة  

ریین أو حتى مجموعة أصحاب  الاھتمامات التشغیلیة غیر الربحیة أو دائرة المستخدمین غیر التجا

  المصالح غیر التجاریة أو یجب القیام بذلك من خلال اللجنة الاستشاریة العامة أو جمیع الأربعة. 

وھذا ما یفسر    وھذا الأمر مربك للجمیع بشكل كبیر كما أنھ مضیعة لقدر كبیر من الوقت والجھد. 

 تھاء من السیاسات. الأمر على وجھ التحدید، ناھیكم عن المحاولة الفعلیة للان 

لكن شكرًا    أعني بشكل واضح، القیام بذلك مع أخذ الحیطة.   --برجاء القیام بذلك    برجاء المتابعة. 

في غضون خمسة أعوام، إن كانت   --وأود فعلیاً أن أعرف أین تعتقدون  لكم على القیام بذلك. 

ثة أعوام في ھذا النوع  كما تعلمون، أین سنكون في غضون عامین أو ثلا -- لدیكم أیة أفكار عن  

 من العملیات، على الرغم من أنني أفھم أنھا عملیة ستكون بقیادة المجتمع.

 

 شكرًا لك، دیفید.  ماثیو شیرز: 

 وبعد ذلك السؤال الآخر.  مارتن. 

 

 شكرًا لك، دیفید.  مارتن بوترمان:

بالإضافة إلى ذلك،   معھا.ھناك أمور یجب التعامل  أنا توضح فعلیاً أن ھذا الأمر واقعي جدًا.

وبالعودة إلى ما كانت توضحھ فارزي من حیث العملیة، فإن الطریقة الوحیدة التي یمكننا من 

خلال تسھیل ھذا الأمر بشكل جید ھي من خلال تجمیع الأشیاء معاً والرجوع بھا مرة أخرى إلى  

 منصة جامعة وترك النقاش عند ھذا الحد والمضي قدمًا على ھذا النحو. 

  وقد یكون من الصعب الابتعاد عن المعارك بالكامل في مرحلة ما خلال الأعوام الخمسة القادمة.  

لكن إذا أردتم لھذا النموذج أن یستمر في خدمتھ لنا، فإن تطویر ھذین أیضًا سیكون محل تقدیر  

  وأعتقد أن الفیض یتمثل في محاولتنا مساعدة المجتمع من خلال طلب الآراء  وامتنان منا.
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وفي ھذا الفیض، أعتقد أننا بحاجة   والتوجیھات، لیس فقط للقطاعات ولكن للمجتمع بالكامل.

 وھذه ھي الخطة للمضي قدمًا.  لتحقیق التقدم. 

 لذلك أشكركم على دعمكم لھذا الأمر أیضًا.  

 

 شكرًا لك، مارتن.  ماثیو شیرز: 

مامنا قدر كبیر من الوقت من أجل  لقد كنتُ بارعًا للغایة في الحفاظ على الوقت لأنھ لا یتوفر أ 

 سؤالك، ستیفاني. 

 لكن ھل یمكننا عرض السؤال الخاص بمجلس الإدارة على الشاشة، رجاءً.  

 ستیفاني، ھل تودین التعریف بھ؟  

 نعم، شكرًا.  

 

فیما كنت  فقد تناولت ھذا الأمر بشكل طفیف  وقد كنا مختصرین للغایة ھنا. شكرًا جزیلاً. نعم. ستیفاني بیرین:

 شكرًا.  سوف تتناول ھذه القضیة معنا.  --أقولھ، إلا أن تاتیانا سوف سوف تناقش ذلك 

 

 أنا تاتیانا، للعلم والإحاطة.  شكرًا جزیلاً. تاتیانا تروبینا:

أود أن أبدأ لیس بھذا السؤال، ولكن في مستوى أعلى إلى حد ما، لأنني أعتقد أن ھذا السؤال   

 المساءلة والمشاركة. یخص المستوى الأعلى من 

لما یقرب من خمسة أعوام أو نحو من ذلك،   ICANNوفي البدایة، أود أن أقول بأنني كنت في  

وتسعدني للغایة الطریقة التي نشارك بھا مع مجلس الإدارة ومع أعضاء مجلس الإدارة كل على  

نجتمع معاً، ونناقش   ومن الرائع حقاً أن -- وھذا  حدة في العامین أو الأعوام الثلاثة الأخیرة. 

 المشكلات ونتبادل المخاوف والآراء. 
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وأود أیضًا القول بأنھ من خلال ھذا المستوى الرفیع، كما تعلمون، أنني من ضمن المشاركین في   

مسار العمل الثاني للمساءلة وكنت كما یشبھ عضو مجلس الشیوخ الروماني الذي قال  

."carthago delenda estن المساءلة وعن المساءلة وعن المساءلة  " فقد كنت أتحدث ع

وأود أن أتوجھ بالشكر لكم مرة أخرى على الإشارة    .ICANNعلى مدار الاجتماعین الأخیرین لـ  

لقد كنا سعداء للغایة   --وقد كنت  مرة أخرى إلى ھذا الموضوع وطرحھ على جدول الأعمال.

 وفي قمة السرور لسماع الخبر الخاص بالموافقة. 

لذي نطرحھ في حقیقة الأمر یتعلق بحوار أوسع حول المساءلة الخاصة بالمشاركة  والسؤال ا

تجاه المجتمع   ICANNالمتبادلة، وعن المساءلة الخاصة بنا تجاه بعضنا بعضًا، وعن مساءلة 

 في الإبقاء علینا مسئولین.  ICANNالأوسع، وعن مسئولیتنا ومسئولیة  

كما یمكننا   ونحن نتألف مما یقرب من مئات الأعضاء.  للغایة.وكما تعلمون فإننا مجموعة متنوعة  

إلا أن المساءلة والخصوصیة وحقوق الإنسان جزء لا   الحصول على آراء متنوعة ھنا أیضًا.

ونحن نحاول   یتجزأ منا، وربما لا تكون بنفس معني السمات الشخصیة والھویة التي ذكرت ھنا. 

بالقیم الخاصة بھا إضافة إلى العملیات والإجراءات  الدفع  ICANNالدفع بھا بحیث یمكن لـ 

 والمھمة. 

 وھذا السؤال یتعلق ببعض المناقشات الخاصة حول المساءلة المتبادلة والمشاركة المتبادلة. 

ومن ثم من خلال ھذه المقدمة عن المستوى الرفیع، سوف أعید الكلمة مرة أخرى إلى ستیفاني  

 وحیثیات ھذا السؤال. إن أرادت قول شيء آخر حول تفاصیل  

 

وقد كان المقترح   كما ذكرت لكم، فإن الموعد النھائي قد اقترب بالنسبة لمناقشتنا المقترحة.  ستیفاني بیرین:

الأصلي الذي قدمتھ في حقیقة الأمر یتعلق بمحاولتنا تحسین المساءلة الخاصة بنا، لأنني أرى أن  

وبالنظر    ب المصلحة المتعددین للنجاح. من أجل تحقیق نموذج أصحا  -- الأمر ضروري وأساسي  

إلى الإخفاق في العملیات السیاسیة برمتھا، وعلى وجھ الخصوص في إشراك المجتمع المدني  

 في ھذه المشكلات المعقدة للغایة، یتوجب علینا القیام بھذا العمل. 

  لاجتماع. فقد كانت ھذه واحدة من المشكلات المحبطة التي حدثت خلال أسبوع ما قبل ا --إذن  

وأنا أؤكد بوقة على ذلك، وربما بشكل متذمر، تجاه عملیة وضع السیاسات العاجلة   -- وحجتي 

، إذن لدیكم الوقت من أجل مشاورة الحكومات السبع، EPDPفي منظمة دعم الأسماء العامة 
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فقد حصلتم على الوقت اللازمة من أجل مشاورة عملیة وضع السیاسات العاجلة في منظمة دعم  

وأعتقد أنھ یمكننا الحصول على    حول وثیقة تعكس نموذجًا لم نتفق علیھ.   EPDPسماء العامة  الأ

ونشك في    المساعدة الفعلیة في تحدید ذلك السؤال بحیث یمكنكم الحصول على إجابة تكون نافعة.

ونحن   -- وإذا ما حصلتم على إجابة نافعة، فعلى الأرجح    أنكم سوف تحصلون على إجابة مفیدة.

 ابع في شيء یأتي بعد تلك الإجابة، فربما تحصلون على طعون على ذلك.؟ نت 

ولا أنفك أقول لكم اعملوا معنا وإلا    ونحن نحاول إشراك المجتمع المدني معنا ھنا بطریقة مثمرة.  

ولا یمكنني القول ذلك بما یكفي، بشكل   فسوف نقاضیكم وسینتھي بكم المطاف إلى المحاكم. 

 ظنون أنني أضع فزاعات ورقیة أو شيء من ھذا القبیل. واضح، أو أن الناس ی 

إننا نحاول جاھدین جلب الأشخاص ذوي السمعة ممن یحظون بالاحترام خارج ھذا المكان   

ونحن نتوقع بشيء    ویعملون معكم بطریقة تعاونیة، وبطریقة تضم أصحاب المصلحة المتعددین.

 ما المزید من الاحترام. 

الموضوع، فسوف أقول لمرة أخرى، أنني أقدر فعلیاً العمل الجاري في  والآن بالانتقال من ھذا  

وعندما أكون في كوبیك، یكون نصف كلامي   فیما یخص تجدید موقع الویب. --الوقت الحالي 

ولكن كما تعلمون، ھذا لأن البیروقراطیین الفیدرالیین    (یتحدث باللغة الفرنسیة). باللغة الفرنسیة. 

 للغتین، كما أوضحتم بالأمس في الافتتاح. یروحون ویجیئون بین ا

وعلى أیة حال، سوف نواصل إزعاجكم بتعیین أخصائي مكتبات بحث، لأن المشكلات التي نعاني  

منھا في تأھیل وجذب المشاركین لمواكبة المستوى الذي یجدون أنفسھم فیھ على ثقة حقیقیة في  

عامًا وربما    20أشخاص كانوا ھنا لمدة  المشاركة وحیث لا یتوجب علینا مواصلة الاعتماد على  

یكونوا ملیئین بالحراج والندوب التي أشار إلیھا دیفید منذ فترة، فلا یمكننا جلب ھؤلاء الأشخاص  

إلى المستوى الذي نریده دون أفضل تأھیل وتدریب وأفضل مساعدة في تصفح القدر الأكبر من 

لكي تكون   -- والسیاسة والإجراءات وكل شيء  البیانات --البیانات التي یجب علیكم إتقانھا ھنا 

وفروا لنا   وكما أقول دائمًا، أجور أمناء المكاتب زھیدة.  لذلك نحن بحاجة لتلك المساعدة. مفیدة.

 أمین مكتبات باحث بحیث لا أضطر لاستعراض موقع الویب معھم بنفسي. 

 شكراً لك.  

 

 شكرًا لك، ستیفاني. ماثیو شیرز: 
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 وبیكي أیضًا.  یوران یرید الحدیث حول مجموعة من تلك المشكلات. أعتقد أن  

 

للعلم، فقد وجھت ستیفاني الشكر بالفعل لي على ذلك، وھو أنھ عندما بدأنا العملیة الخاصة   نعم. یوران ماربي: 

في الماضي فیما أطلقنا علیھ عملیة كالزوني، فإننا في   GDPRبقانون حمایة البیانات العامة 

في ذلك الوقت، كان ھناك العدید من قطاعات المجتمع التي قالت صراحة أن ھذا    --حقیقة الأمر  

وكان من المفترض التعامل مع ذلك كمشكلة   جب ألا یكون جزءًا من عملیة وضع السیاسات.ی 

 تخص الامتثال، وتمت مناقشتھا فقط بین وظیفة الامتثال لدینا وبین الأطراف المتعاقدة. 

وقد قرر مجلس الإدارة وقررت أنا أن ھذا لیس ھو الحال، ومن ثم فقد ابتكرنا عملیة من أجل  

 تنفیذ ذلك.

وطلبت منھم    ICANNقد قمت بالكثیر من أعمال التواصل والتوعیة لجانب المجتمع المدني في  و

على المستوى الشخصي مساعدتي في إنشاء عملیة أدت في نھایة الأمر إلى المواصفة المؤقتة  

المكان الذي نحن فیھ الیوم، فیما یخص المرحلة الثانیة من عملیة وضع   -- التي أدت إلى 

من ثم أعتقد أن ھذا یوضح جلیاً التزام مجلس الإدارة والمنظمة بأن على الجمیع  و السیاسات. 

 وأنا أعلم أنكم تقدّرون ذلك.  المشاركة في ھذه العملیة.

ومن ثم بالنسبة لنا، لیس ھناك ما یدعوا إلى قلب ھذا الأمر واتخاذ قرار بعدم الرغبة في الاستماع  

وربما یتعارض ھذا الأمر قیلاً مع فكرتنا الكلیة حول    شة.إلى قطاعات المجتمع المدني لھذه المناق

 نموذج أصحاب المصلحة المتعددین والعملیة التصاعدیة التي تدور حولھ. 

ویبدو أن عملیة وضع السیاسات    أن ھناك أسئلة قانونیة تجب الإجابة عنھا.  -- وقد قلنا بالفعل أننا  

أرسلوه إلى مجلس الإدارة والذي یحتوي  سوف تصل إلى نفس النتیجة فیما یخص الخطاب الذي  

إلى جھات    -- في حقیقة الأمر على بعض الأسئلة التي أرسلناھا بالفعل إلى عملیة وضع السیاسات  

 نحن الیوم صباح الثلاثاء، ولدي الكثیر من الاختصارات في ذھني، عذرًا.  حمایة البیانات. 

الإجابات على بعض   -- فیھ بعضًا من  إذن نحن إلى حد ما في نفس المكان التي نحاول أن نفھم

 من تلك الأسئلة، لأنھ لیس من السھل الإجابة عنھا. 

وكما تعلمون، فقد طلبنا من المفوضیة الأوروبیة، أي الاختصاص الفعلي، مساعدتنا في الانتھاء  

 من تلك الإجابات. 
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ولا   نیة غیر موجودة.وكما قلنا أیضًا، فلیست لدینا أي نیة في إنشاء عملیة متوازیة، لأن ھذه ال

 یمكن لمجلس الإدارة ذلك ولا یمكن للمنظمة إنشاء السیاسة الخاصة بھا. 

وقد قلت في مناسبات أخرى أن وظیفتي في الوقت الحالي قد انتھت إلى حد ما عندما ینتھي بنا 

  أذكركم أیضًا بأنھ عندما  وقد أرسلنا المعلومات إلى جھات حمایة البیانات.  المطاف إلى ذلك.

كانت لدینا القدرة على الحصول على النصائح في المرة السابقة أیضًا، والتي ربما كنا فیھا  

  WHOISالوحیدین الذین حصلوا على أي نصیحة، والتي أحدثت فرصة الحصول على نظام 

وقبل ذلك، فقد كان ذلك في حقیقة الأمر غیر مؤكد إلى حد ما من الناحیة   مع جزء مفصح عنھ. 

 القانونیة.

ومن   نتمنى، في البدایة، أن نحصل فعلیاً على إجابة عنھا. --نتمنى أن تكون ھذه المعلومات و

المنظور الخاص بي، لا یھمني إن كانت الإجابة بنعم أم بلا، لأن كلتا الإجابتین، نعود مرة أخرى  

یة في  وبعد ذلك فإن الأمر عائد إلى المجتمع في تلك العمل إلى عملیة وضع السیاسات المعجّلة.

 إنشاء تلك السیاسة. 

 شكرًا.  أتمنى أن یكون كلامي كاشفاً لتك الأمور. 

 

 بیكي. ماثیو شیرز: 

 

ومن ثم أرید فقط أن أكرر ما قلتھ للتو وما سمعتموه أیھا السادة، بشكل واضح أن عملیة وضع   بیكي بیر:

أو المنظمة   السیاسات مملوكة للمجتمع، وبموجب اللوائح الداخلیة لا یمكن لمجلس الإدارة 

 مصادرتھا. 

یعقد    -وفي الوقت ذاتھ    وأنا أعي فكرة أن الحصول على النماذج الموجودة حالیاً یعقد من العملیة. 

وفي الوقت ذاتھ، كان من الضروري الحصول على بعض الإجابات   بعض جوانب العملیة.  -- 

ضیة البیضة أم الدجاجة،  ومن ثم فإنني أرى أن ھذه العملیة تشبھ إلى حد بعید ق   عن بعض الأسئلة.

لكنني   لیست مثالیة، والھدف منھا الحصول على إجابات تساعدنا على المضي قدمًا بأفضل النوایا.

لا أرید أن أتجاھل التخوف الذي تم التعبیر عنھ ھكذا، والمتمثل في الحصول على شيء ولا یكون  

 لھ أي تأثیر على المناقشة. 
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 بیكي.شكرًا لك یا  ماثیو شیرز: 

 نعم، كاثي.  -- ھل ھناك أحد آخر یرید یرید أن   

 ھل أنت في قائمة الانتظار؟  ھل من أحد آخر؟  

 

 في البدایة أیرید أن أعرف إن كانت لدى ستیفاني أیة ردود على ذلك.  كاثي كلایمان:

 

 ستیفاني بیرین. ستیفاني بیرین:

  فنحن نواصل المسیر.  --سنقوم  --فسوف  وأنا لا أرید معاودة ھذا الأمر مرة أخرى بعد ذلك.  

 ومما لا شك فیھ، فإننا لم نشھد نھایة ھذا الأمر.   وسوف تحصلون على بعض المواد منا قریباً.

لكن لیس ھناك أي ھدف وراء إطالة ھذا   وسأصاب بالدھشة إذا ما حصلنا على إجابة نافعة. 

 الأمر. 

مون تمامًا بالمشاركة والتشاور ونحن ھنا من أجل  أرید فقط التأكید على أننا في حقیقة الأمر ملتز 

 فاتصلوا بنا.   تقدیم المساعدة.

 الآن حول شيء مختلف تمامًا؟  -- أعتقد أن كاثي تود أن تقول شیئاً حول   

 

 (بعیدًا عن المیكروفون.)  كاثي كلایمان:

اجلة في منظمة  إذن من حیث العملیات المتوازیة، فقد أردت المتابعة في عملیة وضع السیاسات الع 

والاستماع   المتوازیة مع حقیقة أن التناقض عملیة متوازیة أیضًا.  EPDPدعم الأسماء العامة 

إلى بیكي تقول بأن عملیة وضع السیاسات مملوكة للمجتمع ولا یمكن امتلاكھا أو مصادرتھا من  

لیة تجدید  ولكن في عم جانب مجلس الإدارة أو المنظمة، فھذا صحیح، ویجب أن یكون صحیحًا.

ORG.  قامت منظمة    -- ، فقد قمنا بتمدیدICANN    بتمدید سبل حمایة الملكیة الفكریة الاعتباطیة

 . ORGمن خلال عقد  
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وأنا   --والأسئلة المطروحة فعلیاً في الوقت الحالي أمام مجموعة عمل عملیة وضع السیاسات  

ذ قرار حول ما إن كانت  ونحن نحاول اتخا --الرئیس المشارك لمجموعة عمل حمایة الحقوق 

في البیئة التي توقعناھا   --الجدیدة في   TLDآلیات حمایة الحقوق التي وضعت من أجل نطاقات 

الجدیدة المتعددة، والتي لم نقم بتمدیدھا صراحة إلى نطاقات   gTLDیظھر داھا مع نطاقات 

TLD  القدیمة، سواء كان من الواجب الانتقال إلى نطاقاتTLD  وقد تم الانتھاء   لا. القدیمة أم

 . ORGمن ذلك من خلال أمر ملزم قانوناً في التعاقد على تجدید  

 وأحد أعضائنا، مؤسسة الحدود الإلكترونیة، قدم عریضة من أجل إعادة النظر. 

   وأرید فقط أن أستشھد بما قالھ میلتون، في حقیقة الأمر في مدونتھ. 

والأطراف المتعاقدة معھا طریقة من   ICANNتوفر لـ   ICANN"من الواضح أن عملیة تعاقد  

وعلى ھذا النحو، فإنھ یقوض الھدف   بالكامل.  ICANNأجل تجاوز عملیة وضع السیاسات في 

 في المقام الأول".  ICANNالكامل من الحصول على 

. وتمدید  ORGمن أجل إعادة النظر حول تجدید    EFFإذن فإن المسألة المتعلقة بعریضة شركة  

أو الرئیس    --آلیات حمایة الحقوق، ولكن أیضًا سؤال بالنیابة عن أعضائنا بأن كتبتُ إلى الرئیس  

السابق للجنة مساءلة مجلس الإدارة والرئیس الحالي للجنة مساءلة مجلس الإدارة من أجل التحدث  

وقد   ن المجموعات الرائدة في مجال الحقوق الرقمیة.مع مؤسسة الحدود الإلكترونیة، واحدة م

وأعتقد أنھ من   حصلنا كما تعلمون على إقرار أساسي، لكننا لم نتمكن من عقد ذلك الاجتماع.

وھذه مشكلات معقدة،   لا تزال فكرة الحدیث إلى عضونا جیدة للغایة. --المفترض أن یكون 

وأعتقد أنھ   نكم تستمعون إلى سایروس.، وأنا متأكد من أICANNونحن نستمع إلى منظمة 

 سیكون من المنصف الاستماع من عضونا، مؤسسة الحدود الإلكترونیة. 

 شكرًا.  وھي عملیة متوازیة جاریة في الوقت الحالي. 

 

 ھل ھناك من یرید تناول ھذه المسألة؟  ماثیو شیرز: 

 

یمكنني  --نكي تفھمین لا یوجد إلى واحد فقط أیضًا، كاثي، أنا أعلم أ اسمحوا لي أن أرد بإیجاز.   كریس دیسیبان:

 وھناك الكثیر مما یمكنني قولھ في الرد على ذلك.  الجلوس ھنا والاستماع لك. 
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فھي توفر جمیع أنواع التحدیات   -- وھي  وھي مسألة قانونیة.  فالتعاقد مسألة تخص المنظمة.  

وفیما   gTLDالطریقة التي تعمل بھا سجلات وأمناء سجلات  -- حول الطریقة التي تعمل بھا 

كما أن لدینا في الوقت الحالي طلبات حیة   یتعلق بسیاج الحمایة وجمیع أنواع الأشیاء الأخرى. 

 امل مع مشكلة محددة. ومن ثم سوف أتع  من أجل إعادة النظر تجري في ھذا الصدد.

أنكم تكتبون إلینا وتطلبون منا إجراء حوار أدى   -- ھو أننا  - على الرغم من ذلك  - ما أود قولھ  

حول كیفیة التعامل مع الأشیاء في حقیقة   -- بالتأكید لأن تكون لدي بعض الأفكار حول كیفیة 

رسمیة عبر الباب وبعد ذلك   لأن ما یحدث في الوقت الحالي أننا نتلقى طلبات إعادة نظر الأمر.

وأنا أتحدث بالنیابة عن نفسي فقط، لكنني أتساءل   تكون ھناك عملیة نقوم بالتعامل من خلالھا. 

عما إن كان من الواجب التفكیر فیما إن كانت ھناك طریقة من أجل إضافة جزء من طریقتنا  

مع الاطراف الأخرى   -- العامة في التعامل مع ھذه الأشیاء وتتیح لنا إجراء حوال مع الآخر

 المشاركة ببساطة من خلال وضع كل شيء في إطار رسمي لا یتیح إمكانیة حدوث ذلك. 

لكن ما أرید الإقرار بھ إجمالاً ولیس على وجھ الخصوص، وأن أقول بأنني أعتقد أن ھذا الأمر   

 شيء ما یجب علینا النظر فیھ.  -- جدیر بالفعل  

 شكرًا.  

 

 كریس.  شكراً لك، ماثیو شیرز: 

 ھل ھناك أي تعلیق أو سؤال من الأشخاص ھناك خلف الأضواء؟  

 حسناً.  لا؟ 

 ستیفاني، ھل تریدین تقدیم أي ملاحظات سریعة وأخیرة، فقد وصلنا للأسف إلى نھایة الوقت.  

 

المشاركة معنا أكثر  إنني أقدر أي متابعة إذا ما أردتم  أعتقد أن ھذه مناقشة جیدة. لا أعتقد ذلك.  ستیفاني بیرین:

فالأمر یشبھ الانجرار إلى ما یشبھ مقیاس عدم الرضا، ولا أرید أن أترككم بھذا   في ھذا الأمر. 

أنا أعتقد أن الحوار مع مجلس الإدارة قد تحسن كثیرًا في الآونة الأخیرة،   --وأعتقد  الانطباع.

 وصل إلى حلول، كما تعلمون؟بھدف الت  -- بلا   --ویمكننا إجراء ھذه المناقشات الصریحة بدون 
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 شكرًا.  

 

أعتقد أیضًا    شكرًا جزیلاً.  ھل یمكنني في حقیقة الأمر التعلیق على ذلك وأن أقول، نعم، ستیفاني. یوران ماربي: 

ونود ألا نوافق، لكننا لا نوافق بطریقة أكثر مرحًا مما   أن العلاقة مع منظمتي قد تحسنت كثیرًا.

 شكرًا.  قمنا بھ من قبل.

 

ویجب عليّ الإضافة إلى ذلك، یوران، وھو أنھ إذا كنت تعتقد أننا لا نتفق معك، فیجب أن تتوصل   یفاني بیرین:ست 

ومن ثم فإننا نقوم بتخفیف حدة   إلى بعض اجتماعاتنا وترى مقدار عدم اتفاقنا مع بعضنا بعضًا. 

 المسألة إلى مستوى الكیاسة الجدیرة بالملاحظة فعلیاً. 

 

 شكراً لك.  ي شعور بأنني سوف أرى ذلك مساء الخمیس، ألیس كذلك؟ لد یوران ماربي: 

 

 ربما، نعم. ستیفاني بیرین:

 

ستیفاني، أود أن أقول أیضًا وأن أقول للجمیع ھنا، شكرًا لكم جزیلاً على تقدیم الدعوة للمساعدة   ماثیو شیرز: 

لاستماع أیضًا ومن  فنحن ھنا من أجل ا  ونفس الشعور متبادل إلى حد كبیر.   والحوار وكل شيء. 

 لذلك لا تترددوا أیضًا.  أجل المشاركة. 

 وبھذا، أعتقد أننا سوف ننھي ھذه الجلسة.  

 أتقدم بخالص الشكر للجمیع. 

 

 

 [انتھاء التدوین] 
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